

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 02/AONO/MINRESI/CIPM/2023 DU 28 MARS 2023 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DES BATIMENTS DU MINRESI, en procédure d'urgence.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution de son budget d'investissement public, le Ministre de la Recherche Scientifique et de l'Innovation (MINRESI) lance en procédure d'urgence un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de réhabilitation des Bâtiment du MINRESI.

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- Travaux préparatoires et installation du chantier ;
- Travaux de revêtement du sol ;
- Travaux de menuiserie bois et métallique ;
- Travaux d'électricité ;
- Travaux de plomberie sanitaire ;
- Travaux de peinture ;
- Travaux d'étanchéité ;
- Travaux de réfection des châteaux d'eau ;
- Travaux de toiture.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de quatre (04) mois.

4. Allotissement

Les travaux objet du présent marché sont constitués de deux lots :

- Lot 1 : Réhabilitation du bâtiment principal du Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation ;
- Lot 2 : Réhabilitation des bâtiments annexes (1&2) du Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des travaux est de quatre-vingt-dix millions (90 000 000) F CFA toutes taxes comprises, soit :

- Lot 1 : cinquante millions (50 000 000) F CFA toutes taxes comprises ;
- Lot 2 : quarante millions (40 000 000) F CFA toutes taxes comprises.

6. Participation et origine

La participation à cet appel d'offres est ouverte à égalité de conditions aux Entreprises de droits Camerounais dont l'objet social du Registre de Commerce porte sur les BTP.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public du MINRESI de l'exercice 2023, sur la ligne d'imputation budgétaire 57 19 136 05 340010 523111.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission de chaque lot d'un montant :

- Lot 1 : Un million (1 000 000) francs CFA ;
- Lot 2 : Huit cent mille (800 000) francs CFA ;

Caution établie par une banque ou une compagnie d'assurance agréé et habilité à émettre des cautions dans le cadre des Marchés Publics 2023 et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au MINRESI, Direction des Affaires Générales, Service des Marchés Publics, BP 1457, téléphone 222 23 24 42, dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu au MINRESI, Direction des Affaires Générales, Service des Marchés Publics, BP 1457, téléphone 222 23 24 42, dès publication du présent avis, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **soixante mille (60 000) francs CFA**, payable au Trésor Public.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir au Service des Marchés Publics du MINRESI, au plus tard le 24 AVR 2023 à 14 heures et devra porter la mention :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 02/AONO/MINRESI/CIPM/2023 DU 28 MARS 2023 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DES BATIMENTS DU MINRESI, en procédure d'urgence ». « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque ou une compagnie d'assurance agréée et habilitée à émettre des cautions dans le cadre des marchés Publics.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 24 AVR 2023 à 15 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès du Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation dans la salle de réunion sise au bâtiment principal du MINRESI.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

14.1 Critères éliminatoires

- a) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative 48 heures après l'ouverture des plis ;
- b) Absence de caution de soumission conforme au modèle joint en annexe à l'ouverture des plis ;
- c) Pièce falsifiée ou fausse déclaration ;
- d) Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- e) Non satisfaction d'au moins 22 oui sur 27 des sous-critères essentiels ;
- f) Non-conformité de l'objet social du Registre de Commerce du soumissionnaire avec la prestation attendue (BTP) ;
- g) Absence de la déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un chantier au cours des trois (03) dernières années.

14.2 Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base de la notation binaire (OUI/NON) des critères essentiels ci-dessous :

- a. Présentation de l'offre ;
- b. Références de l'entreprise ;
- c. Organisation et méthodologie ;
- d. Le personnel ;
- e. Le matériel de chantier à mobiliser ;
- f. Preuves d'acceptation du marché ;
- g. Capacité de financement.

15. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre aura été jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres et financièrement évaluée moins-disante.

Un soumissionnaire peut être attributaire des deux lots.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date de remise de ces dernières.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics du MINRESI, BP 1457, téléphone 222 23 24 42.

18. Numéro vert du MINMAP

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25/699 37 07 48

Yaoundé, le 28 MARS 2023

Copie :

- ✓ MINMAP ;
- ✓ ARMP ;
- ✓ Présidents CIPM ;
- ✓ Affichage.

Le Ministre



Madeline Tchumie

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DE LA RECHERCHE
SCIENTIFIQUE ET DE L'INNOVATION

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF SCIENTIFIC
RESEARCH AND INNOVATION

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER No. 01/AONO/MINRESI/SPC/2023
OF 28 MAR 2023 THE RENOVATION WORKS OF THE MINRESI BUILDINGS. In
emergency procedure**

1. Subject of the Invitation to Tender

As part of the implementation of its public investment budget, the Minister of Scientific Research and Innovation (**MINRESI**) hereby launches, in emergency procedure, an Open National Invitation to Tender for the renovation works of the MINRESI buildings.

2. Nature of services

The works include:

- Preliminary works and putting in of the construction site;
- Floor covering work;
- Wood and metal joinery work;
- Electrical work;
- Plumbing and sanitation work;
- Painting work;
- Waterproofing works;
- Water tower repair work;
- Roofing work.

3. Delivery deadline

The maximum delivery deadline provided for by the Contracting Authority to execute the works of this invitation to tender shall be four (4) months.

4. Allotment

The works covered by this invitation to tender shall be provided in two lots.

- Lot 1: Renovation of the MINRESI main building;
- Lot 2: Renovation of the MINRESI adjoining buildings.

5. Estimated cost

The overall estimated cost stands at ninety million (90,000,000) CFA francs including VAT.

- Lot 1: fifty million (50,000,000) CFA francs including VAT;
- Lot 2: forty million (40,000,000) CFA francs including VAT.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open on equal terms to Cameroonian companies specialising in construction and public works.

7. Funding

The works of this invitation to tender are funded by the Public Investment Budget of MINRESI for the year 2023, on the allocation line 57 19,136 05 340,010 523,111.

8. Provisional guarantee

Each bidder shall attach to his administrative documents a bid bond for each lot amounting:

- Lot 1: One million (1,000,000) CFA francs;

- Lot 2: Eight hundred thousand (800,000) CFA francs;

The bond is issued by a bank or insurance company authorised to issue bonds in the context of public contracts in 2022, the list of which is included in document No. 11 of the tender file and which shall be valid for thirty (30) days from the deadline for submission of tenders.

9. Consultation of Tender file

The file may be consulted during working hours at MINRESI, Department of General Affairs, Procurement service, P.O. BOX. 1457, phone number: 222 23 24 42 as soon as this invitation to tender is published.

10. Acquisition of tender file

The file may be obtained from MINRESI, Department of General Affairs, Procurement service, P.O. BOX. 1457, phone number: 222 23 24 42 as, soon as this invitation to tender is published, upon presentation of a payment receipt of a non-refundable sum of **sixty thousand (60,000) CFA francs** which can be paid to the Public Treasury.

11. Submission of tenders

Each tender drafted in French or English in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, shall reach the MINRESI procurement service no later than **2 p.m.** on 24 APR 2023 and should carry the inscription:

‘OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER No 2 /AONO/MINRESI/SPC/2023 OF 28 MAR 2023 THE RENOVATION WORKS OF THE MINRESI BUILDINGS. In emergency procedure.’

‘TO BE OPEN ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION.’

12. Admissibility of offers

On pain of being rejected, the required administrative documents shall be submitted in originals or true copies by the issuing service or administrative authority (Senior Divisional Officer, Sub-divisional Officer) in accordance with the provisions of the Special Regulations of invitations to tender.

They must date no more than three (3) months old that preceded the initial tender submission deadline or have been issued after the date of signature of invitation to tender.

Any tender non-compliant with tender requirements, especially the lack of the provisional guarantee issued by a bank or insurance company approved and authorised to issue guarantees within the framework of public contracts, shall be rejected.

13. Opening of bids

The bids shall be opened only once.

The opening of administrative documents, technical and financial bids shall take place on 24 APR 2023 at **3 p.m.** by the Internal Procurement Commission in the meeting hall of the MINRESI main building.

Only bidders may attend the opening session or be duly represented by an authorised person of their choice.

14. Evaluation criteria

14.1 Eliminary criteria

- a) Lack or non-compliance of an administrative document 48 hours after the opening of bids;

- b) Lack of the provisional guarantee that complies with the sample attached when opening the bids;
- c) Misrepresentation or forged documents;
- d) Lack of a quantified unit price in the financial bid;
- e) Failure to score at least 22 yes out of 27 of the essential sub-criteria;
- f) Non-compliance of the corporate purpose of the bidder's trade register with the expected service (building and construction);
- g) Lack of a declaration on honour that the bidder has not failed to fulfil a contract during the last three (3) years and not on the list of defaulting companies published annually by the Ministry of Public Contracts.

14.2 Essential criteria

The assessment of technical bids shall be based on the binary scoring (YES/NO) of the following essential criteria:

- a. Presentation of the offer;
- b. References of the company;
- c. Organisation and working method;
- d. Staff;
- e. Site equipment to be mobilised;
- f. Evidence of contract agreement;
- g. Financial capacity.

15. Award of Contract

The Contracting Authority shall award the contract to the bidder whose offer would have been determined substantially responsive to the Tender File and who submits the lowest financial bid.

16. Validity of offers

Bidders shall be committed to their offers for a period of ninety (90) days with effect from the deadline for their submission to MINRESI.

17. Complementary information

Complementary information may be obtained during working hours from the MINRESI Procurement Service, P.O. Box 1457, phone number 222 23 24 42.

18. MINMAP's toll-free number

For any attempt at corruption or malpractice, kindly contact MINMAP or send an SMS to the following numbers: 673 20 57 25/699 37 07 48.

Yaoundé, on 28 MAR 2023

Copies:

- MINMAP;
- ARMP;
- President of SPC;
- Notice boards (for information).



The Minister

Dr Madeleine Tchuinte